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Bedienungsanleitung 
 

EINLEITUNG 

Diese Schnittstellen-Adapterkarte, PCI auf PCIe (PCI-Express) dient zur Erweiterung von modernen Motherboards, die nur 
eine begrenzte Anzahl von PCI-Anschlüssen haben. Er wandelt den vorhandenen x1 / x4 / x8 / x16 PCI-Express-Steckplatz in 
einen 32-Bit PCI-Steckplatz um. 
 
EIGENSCHAFTEN UND SPEZIFIKATIONEN 

 Entspricht der PCI-Express Spezifikation Revision 1.1, der PCI-Express zu PCI/PCI-X Bridge Spezifikation Revision 
1.0 sowie der PCI Local Bus Spezifikation Revision 3.0 

 PCI Express x1 Link mit 2,5 Gbit/s Datenübertragungsrate 
 3,3V PCI Übermittlung mit 5V E/A A 
 -12V Stromversorgung onboard 

 
KONFIGURATION 

Pin Leiste Funktion 
J1 Floppy Netzteilanschluss (12V & 5V) 
J2(1-2) 3,3V PCI E/A Signal 
J2(2-3) 5V PCI E/A Signal 
J3(1-2) 66MHz PCI Bus-Takt 
J3(2-3) 33MHz PCI Bus-Takt 

 
HARDWARE-INSTALLATION 

1. Schalten Sie Ihren Computer und alle daran angeschlossenen Geräte aus 
2. Entfernen Sie die Computerabdeckung, Details zur Demontage entnehmen sie bitte Ihrem Computerhandbuch. 
3. Wählen Sie einen unbenutzten PCI-Express-Steckplatz und entfernen Sie die dortigen Halterungsschrauben. Verwahren 

Sie sie für den späteren Gebrauch auf. 
4. Stecken Sie die Karte fest und gleichmäßig in den PCI-Express Steckplatz. Achten Sie darauf, sie nicht mit Gewalt in den 

Steckplatz zu drücken. Sobald Sie die Karte eingesteckt haben, befestigen Sie sie mit den Halterungsschrauben, die Sie 
verwahrt haben.  

5. Entfernen Sie das Slotblech der PCI-Karte, die Sie mit dieser Adapterkarte verwenden möchten. 
6. Richten Sie die PCI-Karte horizontal in Bezug auf den PCI-Steckplatz des Adapters aus und schieben die PCI Karte 

vorsichtig in den Slot auf der Adapterkarte.  
7. Schließen Sie die Computerabdeckung. 
8. Schalten Sie Ihren Computer ein. Sie sind nun bereit, um den Treiber der PCI-Karte zu installieren! Die Adapterkare 

benötigt keine Treiber 
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User’s Manual 
 

INTRODUCTION 

This PCI-Express to 1x PCI adapter is designed to support expansion of modern motherboards with limited numbers of PCI 
connectors. It converts the standard x1/x4/x8/x16 PCI-Express slot to one independent 32-bit PCI slot. 
 
FEATURES AND SPECIFICATION 

 Compliant with PCI Express Base Specification Revision 1.1 
 Compliant with PCI Express to PCI/PCI-X Bridge Specification Revision 1.0 
 Compliant with PCI Local Bus Specification Revision 3.0 
 PCI Express x1 link with 2.5Gbps data rate 
 3.3V PCI signaling with 5V I/O tolerance 
 -12V power supply on board  

 
CONFIGURATION 

Pin Header Function 
J1 Small 4 pin power supply (12V & 5V) 
J2(1-2) 3.3V PCI I/O signaling 
J2(2-3) 5V PCI I/O signaling 
J3(1-2) 66MHz PCI bus clock 
J3(2-3) 33MHz PCI bus clock 

 
HARDWARE INSTALLATION 

1. Turn off your computer and all devices connected to it. 
2. Remove the computer’s cover. Refer to your computer user’s manual for more details. 
3. Locate an un-used PCI-Express slot and remove the metal bracket. Save the bracket screw for later use. 
4. Align the card horizontally with respect to the PCI-Express slot and insert it into the slot firmly and evenly. Take care not to 

force it into the slot. Once you have properly positioned the card into the slot, secure the card with the bracket screw you 
have saved. 

5. Remove the bracket of any PCI card you want to use with this PCI-Express to 1x PCI adapter. 
6. Align the PCI card horizontally with respect to the PCI slot of the adapter, and insert it into the slot firmly and evenly. Take 

care not to force it into the slot. 
7. Replace the computer’s cover. 
8. Switch on your computer. You are now ready to install the PCI card driver! The adapter card does not need any drivers 
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